
Herr Engelhardt:  

Gibt es Informationen bezüglich der Aufstellung des Haushalts 2017? 
 

Antwort der Verwaltung:  

Die Verwaltung plant einen Doppelhaushalt 2017/2018 in der Ratssitzung im 

Dezember einzubringen. Der Beschluss soll vor den Osterferien und dem Umzug in 

das neue Rathaus erfolgen. 

 
 

Nachfrage Herr Engelhardt:  

Warum beschließt man nicht zuerst die Aufstellung eines Doppelhaushaltes und 

bringt diesen dann erst in den Rat ein? 

 
Antwort der Verwaltung: 

Der Verwaltung liegen auf Grund des Haushaltssicherungskonzepts schon belastbare 

Zahlen für einen Doppelhaushalt vor. Auch im Hinblick auf die Belastung der 

Verwaltung durch den Umzug ins neue Rathaus und den Jahresabschlüssen, wird die 

Aufstellung eines Doppelhaushaltes favorisiert.  
Daher hat sich der Verwaltungsvorstand dazu entschlossen einen Doppelhaushalt 

einzubringen. 


